

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA Nº 062-2015-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

Cajamarca tendrá Colegio de Alto Rendimiento

Su funcionamiento iniciará en el 2016 con cien alumnos de tercer grado, cantidad que se incrementará progresivamente hasta el quinto grado en el 2018.



"En Cajamarca funcionará el "Colegio de Alto Rendimiento" (COAR) para atender a estudiantes de alto desempeño de tercer, cuarto y quinto grado de secundaria, a quienes se les dará un servicio educativo con elevados estándares de calidad nacional e internacional", informó, César Flores Berrios, gerente general del Gobierno Regional.

Su funcionamiento iniciará en el 2016, en forma provisional en el distrito de Jesús mientras se construye el local definitivo en el sector La Colpa con una inversión superior a 70 millones de soles por el Ministerio de Educación.

En el primer año de funcionamiento, el COAR acogerá a 100 estudiantes seleccionados mediante un examen convocado por el Ministerio de Educación entre los alumnos del segundo grado que ocupen los primeros puestos de los colegios estatales de la región.

Carlos Cruzado Benavides, director regional de Educación, afirmó que: "El COAR funcionará bajo la modalidad de internado; por lo tanto, el Gobierno Regional Cajamarca realizara los trabajos de mejoramiento de la infraestructura existente del colegio 'Dulce Nombre de Jesús' y la construcción de nuevas aulas de material noble".

Por su parte, Cesar Plasencia, alcalde del distrito de Jesús, se comprometió apoyar en las tareas de acondicionamiento de local para garantizar el inicio de las clases del citado colegio desde marzo del próximo año.

A su turno, el presidente de APAFA del colegio, "Dulce Nombre de Jesús", José Correa, se mostró orgulloso porque en su pueblo funcionará un colegio de prestigio; por lo que, invocó a los

Km 3.5 Carretera Baños del Inca 076 – 369215 076 – 36 1299 http:/www.educacioncajamarca.gob.pe E-mail: imagendrecaj@gmail.com



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación" profesores a multiplicar esfuerzos para elevar el nivel de aprendizajes de los estudiantes, y estos puedan acceder a una vacante.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 13 de julio de 2015

> Se agradece su difusión Dirección Regional de Educación